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Papierlose Gremienarbeit in den Ortsbeiräten der Stadt Kassel 
 
Die Ortsvorsteherin informiert, dass das Büro der Stadtverordnetenversammlung 
als Geschäftsstelle der Ortsbeiräte die Einführung der papierlosen Arbeit 
vorbereite. Es sei beabsichtigt ab Juni 2024, analog zur bereits bestehenden 
papierlosen Arbeit in der Stadtverordnetenversammlung, diese für die Ortsbeiräte 
ebenfalls komplett umzustellen. Da heute die Beschlussfähigkeit nicht vorläge, 
müsse dieses Thema auf die nächste Sitzung vertagt werden.  
Christian Klobuczynski schlägt vor, dass die Ortsbeiräte, ebenso wie die 
Stadtverordneten mit einem Tablet ausgestattet und Zugang zum Gremienprotal 
erhalten sollten, damit sie auf alle Unterlagen zugreifen könnten.  
 
 
 
 
 
 
 
 
Kerstin Linne Sabine Schreiner 
Ortsvorsteherin  Mitglied/Schriftführerin 




